Pflanzen schlagen in der "Goethe"-Halle Wurzeln

Wasserschaden als Folge. Schulsport läuft weiter

STOLBERG-LIESTER. Eine undichte Stelle zwischen der Decke des Geräteschuppens und einer Wand ist die Ursache für Feuchtigkeit, die in den letzten Tagen in die Dreifachsporthalle des Goethe-Gymnasiums eindrang. Wasser sammelte sich in einem kleineren Bereich in der Mitte der Halle sowie im Geräteschuppen.

Warten auf Trockenheit

Da der Boden stellenweise aufgequollen ist, wurde das Oberligaspiel der Herren des SV Handball gegen TV Forsbach am Samstagabend wenige Stunden vor dem Anpfiff abgesagt. Jetzt untersuchten Mitarbeiter des städtischen Hochbauamtes das 30 Jahre alte Gebäude und kamen der Ursache

auf die Spur. Vermutet wird, dass Teile der Dachbepflanzung zwischen Gerätedecke und Wand Wurzeln geschlagen und damit für die Undichtigkeit gesorgt haben. Endgültig geklärt werden kann die Ursache jedoch erst, wenn die Decke von außen aufgemacht wird. "Wir müssen solange damit warten, bis es eine längere Trockenperiode gibt", erklärte Jacqueline Oprée vom Hochbauamt. Voraussichtlich werden die Sanierungsarbeiten nicht länger als eine Woche in Anspruch nehmen. Der Schulsport im Gothe-Gymnasium läuft indes regulär weiter.

Für die zum Saisonauftakt geplante Begegnung zwischen dem SV Handball und dem TV Forsbach soll ein Nachholtermin vereinbart werden. (jck)